

## **Protokoll des Plenums am 05.11.2012**

Protokollführung: Klaus Pfaffelmoser

### **Bericht vom Ratschlag**

München war mit 7 Personen vertreten. Inhaltliches Kernthema war die Weiterführung der UmFAIRteilen-Kampagne sowie der attac-Finanzbericht (abzurufen auf der attac-D website). Außerdem die Wahl für Bundes-Kokreis und attac-Rat. In den attac-Rat sind von München Bernhard, Micha und Bernd gewählt worden.

Bernhard war „offizieller“ Ratschlagsprotokollant und wird das Protokoll veröffentlichen.

### **Nachwahl von Ko-Kreis-Mitgliedern**

Für den AK Finanzmärkte stellen sich als 1. und 2. StellvertreterIn im Ko-Kreis

- Sabine Gmach
- Theo Strottner

zur Wahl. Sie werden vom Plenum mit 19 Stimmen bei 0 Gegenstimmen und 2 Enthaltungen bestätigt.

Für die attacitos stellen sich als Vertreter und 1. Stellvertreter im Ko-Kreis

- Johannes Langer
- Fabian Newger

zur Wahl. Sie werden vom Plenum mit 19 Stimmen bei 0 Gegenstimmen und 2 Enthaltungen bestätigt.

## **Winterschule und Regionaltag Bayern-Süd am 26./27.01.2013**

### **Winterschule**

Für die am Sa., 26.01.2013 stattfindende Winterschule sind am Vormittag Referate mit anschließenden Workshops, geleitet von den Referenten, geplant. Die Referenten sind

- Werner Rügemer
- Harald Bender

Für den Nachmittag sind 5 Räume im EWH gemietet, in denen thematische Workshops geplant sind. Bisher liegen keine Vorschläge zu Themen oder Referenten vor, Vorschläge dazu sind willkommen.

Bernhard initiiert ein Treffen, auf dem mögliche Themen und die WiShu-Organisation besprochen und festgelegt werden sollen.

### **Regionaltagung Bayern-Süd**

Der Zweck der Regionaltagung ist, sich kennenzulernen und die Zusammenarbeit zwischen den einzelnen attac-Gruppen zu verstärken. Es werden verschiedene Workshops durch Bundes-attac-Vertreter bestritten.

Geplant ist, einen Workshop zum Thema „Banken-Täter“ abzuhalten. Da zwei gewichtige Vertreter dieser Täter in München ansässig sind (Bayern LB, Bad Bank der HRE: FMS Wer-temanagement), bietet sich an, eine Aktion zu planen.

## Finanzen

Bernd legt eine Beschlussvorlage „Kriterien für Zuschussvergabe“ bei attac-München vor (s. Anlage). Nach Diskussion wird folgender Beschluss einstimmig gefasst:

- Zuschüsse bis zu einer Höhe von 200,00 € können vom Ko-Kreis beschlossen werden.

Auf eine Abstimmung zu den übrigen Vorschlägen wird verzichtet.

Bernd erklärt sich bereit, das Formular zur Reisekostenerstattung umzuarbeiten. Es soll ersichtlich werden, dass die gesamten Kosten erstattet werden (können).

Nachtrag: Bernd hat das Formular zur Reisekostenerstattung inzwischen angepasst, es ist als Anlage beigefügt. Ebenfalls beigefügt sind die attac-D-Kriterien für "Finanzierung von Attac-Aktivitäten", Bernd bittet um Kenntnisnahme.

Es werden folgende Zuschüsse von attac-München für Projekte beschlossen:

- 300,00 €: Filmprojekt „Wer rettet wen?“ <http://www.wer-rettet-wen.org>.  
keine Gegenstimme, 2 Enthaltungen
- 300,00 €: Bündnis Umfairteilen:  
keine Gegenstimme, 1 Enthaltung
- 200,00 €: attac-Rundbrief „Sand im Getriebe“  
keine Gegenstimme, 2 Enthaltungen

## Kundgebung #14N

Am 14.11.2012 findet um 17:00 am Wittelsbacherplatz in München eine Solidaritätskundgebung zu Generalstreiks in Südeuropa statt. Renate erklärt sich bereit, dort im Namen von attac-München zu sprechen.

## attac auf dem Winter-Tollwood 2012

attac wird auf dem Winter-Tollwood 2012 einen Stand haben. Der Stand muss aufgebaut, betreut und wieder abgebaut werden. Uta, Alois, Bernd und Klaus erklären sich bereit, bei der Aktion mitzumachen. Bernhard wird eine Liste mailen, in der sich weitere UnterstützerInnen eintragen können.

Nachträgliche Information: attac kann den Stand („Grüner Pavillon“) im Bazar-Zelt (nur) am 08.12.2012 von 10:00 – 24:00 nutzen.

## Sonstiges

Renate wird aus beruflichen Gründen die Sendungen in Radio Lora in nächster Zeit nicht mehr betreuen. Es werden Interessenten gesucht, die die Sendungen bestreiten wollen.

Weitere Termine:

- 14.11.2012: Gründungsversammlung der Regionalgruppe Bayern des Vereins zur Förderung der Gemeinwohl-Ökonomie um 19:00, „Arbeitsraum“, Freibadstr. 30, München
- 22.11.2012: Lora-Podiumsdiskussion: "Wir sind doch nicht blöd! Oder doch? – Wie die Discount-Ökonomie auf Kosten von Beschäftigten, Erzeugern, Lieferanten und der Umwelt gute Geschäfte macht und warum die KonsumentInnen fast immer dabei mitspielen."  
19:00, Seidlvilla, Nicolaiplatz 1b, München
- 26.11.2012: Attach-Palaver: „Goldman Sachs“  
19:30, Eine-Welt-Haus, Schwanthalerstr. 80, München

- 26.01.2013: Winterschule  
Eine-Welt-Haus, Schwanthalerstr. 80, München
- 27.01.2013: Regionaltreffen Bayern-Süd  
Eine-Welt-Haus, Schwanthalerstr. 80, München
- 28.01.2013: Attac-Palaver: Thema noch offen  
19:30, Eine-Welt-Haus, Schwanthalerstr. 80, München

Fabian schickt Kurz-Info über das Thema Wertpapier-Hochfrequenz-Handel.